



Pressemitteilung

Gummersbach, 1. März 2019

Um 50.000 Euro reicher

Eine Betrügerin mit Enkeltrick konnte es nicht sein, die jetzt einen Gummersbacher Einwohner anrief. Schließlich wollte sie kein Geld, sondern überbrachte die Botschaft, dass er um 50 000 Euro reicher wäre und sie ihm herzlich gratulieren würde. Ein Blick in das Konto überzeugte ihn schnell: Ein schon überwiesener, satter PS-Gewinn aus der Sparkassen-Lotterie strahlte ihn dort an. Und die Anruferin war die Kundenberaterin aus seiner Sparkassen-Geschäftsstelle in Gummersbach. Die Freude war natürlich groß, dass sich das jahrelange PS-Sparen nun mehr als ausgezahlt hat. Was er nun mit dem Geld vorhat? Das bleibt auf Wunsch des Gewinners ein Geheimnis, genau wie seine Identität...

Mit dem PS-Sparen gibt es monatlich die Chance auf bis zu 250.000 Euro. Ein Los kostet 5 Euro, davon wandern 4 Euro wieder zurück ins „Sparschwein“, 1 Euro ist der Lotterieanteil. Von diesem Euro gehen 25 Cent an soziale Projekte in unserer Region.

www.sparkasse-gm.de/ps

